
UNIVERSITÉ DU QUÉBEC À MONTRÉAL 
 

Association Générale Étudiante en Mathématiques et Actuariat 
 
 
PROCÈS-VERBAL de la réunion du 18 novembre 2019 tenue au PK-1640 
 
Étaient présents : Jade Battani, Rachel Morasse, Alexis Duclos, Mathieu Bdn, Émilie Lambert, Henry 
William, Christophe Philibert, Tony, David. 
Étaient absent : Charles Demeule, Laurence Lafreniere, David G. Martin-Lalande 
 
 
1. Ouverture de la réunion  
Emilie propose l’ouverture de la réunion, Henry seconde.  
 
2. Élection du nouveau délégué aux affaires académiques 

Francis Moreau, Étienne Soucy et David G. Martin-Lalande se présentent. Francis est élu à l’unanimité. 
 
3. Retour sur les anciens événements 

 Halloween 
o Organisateurs (tous les membres du comité) doivent agir de façon responsable durant la 

durée de l’événement organisé par AGEMA. 
o Une fois l’horaire accepté, s’il y a un changement, faire une annonce (plus en évidence 

que dans un commentaire) 
o Un ami de Marc a volé une caisse de bière. On doit trouver son nom et l’empêcher de 

revenir dans les prochains événements (il n’est pas en actu). 

 Conférence ANÉA 
o Le représentant n’est pas venu. Jade et Rachel ont donné la présentation.  

 
 
4. Prochains événements  

 Interuniversitaire – Il faut plus de bénévoles pour le vestiaire et le bar.  
 

 Conférences (Desjardins) – On va tirer des prix de participation. Il faudra des volontaires pour 
aller chercher la pizza                   

   

 Activité sportive – Forum – Laurence va appeler  pour réserver 4 allées. 
 

 Souper de fin de session – Émilie va envoyer un message à Stéphane pour la disponibilité du bar. 
Si c’est disponible on ira au resto Shaker (qu’il faudra appeler aussi). 
 

 Initiations hiver 2020 (tout finaliser avant les Fêtes) 
Trouver des idées pour la prochaine rencontre. Il faut finaliser les préparations (toutes les 
réservations nécessaires) avant les Fêtes. 

https://www.facebook.com/davidgmartinlalande?fref=gm&__tn__=%2Cd-_-R&eid=ARAXFIqHrZ8U5oNRn36iWknkSi8Wn7qaR4DxP41BdUdvFHWMMDNVtMl4Ch_IZS2T5l0vH5-yXu5nR6_O&dti=531221543630202&hc_location=group


 
5. Anéa 
Est-ce possible d’offrir un remboursement ? Rachel et Christophe vont regarder le budget. 
 
6.  Vente de vêtements 

o Manque toujours deux hoodies 
o Deux avec problème math et stats 
o Il reste un hoodie. Il n’est plus en actu donc on pourrait lui rembourser et faire tirer à la 

conférence Desjardins). 
 
7. Ménage/Aménagement local  

o Jade et Émilie vont faire le ménage.  
o Divan peut-être pas nécessaire à remplacer, mais classeur et frigo oui. On peut acheter usagé. 
o S’informer pour le classeur si c’est la propriété de l’UQAM. 

 
 
8. Divers 

 Communication au sein de l’équipe : plus de réunions. Il y en aura une par mois. 

 Publications Facebook :  Pour toutes les publications, il faut que Jade et Rachel aient vu et aimé 
la publication avant et 3 autres personnes. Si on veut faire un rappel d’un évènement, pas besoin 
d’approbation, mais le dire dans la conversation qu’on va faire le message. 

 Publications Instagram – Jade, Christophe et Alexis on accès au compte. Pas nécessaire de 
demander l’approbation, mais essayer de mettre différentes personnes.  

 Courriels- Rachel peut répondre au nom du comité pour les rappels d’évènements et le power 
points des présentations. 

 On prévoit la prochaine rencontre la semaine du 5 décembre. 

 Café de fin de session – Anthony donne l’idée d’offrir du café aux étudiants durant le mois de 
décembre pour les encourager pour la fin de session. Ça serait entre 7h30 et 9h du matin. 

 
9. Fermeture de la réunion  
Mathieu propose la fermeture de la réunion Alexis seconde 

 

 


